

Nuit tiède et reposante avant un lever assez matinal pour aller recevoir quelques explications sur le mode de vie des San (bushmen), peuple emblématique du Kalahari. Sortie intéressante même si nos guides nous ont bien précisé, avec honnêteté, qu'il s'agissait d'une démonstration et que les San qui allient nous montrer tout cela ne vivaient pas comme cela (en fait ce sont des employés du camp).

Nous avons donc eu une explication de l'interaction terme/ fourmilier/San, les fourmiliers mangeant les termites, les San mangeant les fourmiliers et, lorsque des termites étaient retrouvés vivant dans l'estomac du fourmilier, les San les avaient dans la termitière.

Ensuite explication sur différentes utilisations de l'oeuf d'autruche: omelette ou réutilisation en gourde ou bien en gobelet ou plat.

Enfin démonstration d'un feu avec 2 bouts de bois et de l'herbe séchée.

Dans l'après midi balade en pleine nature et rencontre avec des gnous, springboks, steinbok, bubal, oryx sans oublier la mangouste jaune qui nous a rendu visite au camp!